

"Las televisiones, un paso por detrás", por Raphael Schutz

14 de Mayo de 2009

Cartas al Director, El Mundo, 14 de mayo de 2009

Sr. Director:

A muchos ciudadanos no deja de sorprendernos el lamentable papel que están desempeñando algunas cadenas privadas de televisión al dar cabida en sus programas a individuos condenados por graves delitos, y que, a cambio de recibir importantes sumas de dinero, cuentan con pelos y señales la comisión de los mismos.

Recientemente han desfilado por los platós un ex director general de la Guardia Civil y un ex alcalde de Marbella corruptos; un bailar flamenco que atropelló mortalmente a un peatón y se dio a la fuga; incluso maltratadores, famosos o sin serlo, que a los pocos días de ser entrevistados por morbosos presentadores han seguido acosando a sus víctimas.

¿Dónde está un mínimo ético exigible para determinadas emisiones? La sociedad española está dando pasos muy importantes en concienciación contra cualquier tipo de violencia, pero no todos vamos al mismo paso.

Algunas cadenas de televisión se están quedando rezagadas. Manuel Cañedo. Madrid.

El Mundo